

Communiqué de presse

Les installations pétrolières ont-elles plus de valeur et un statut plus élevé que les êtres humains ?!

(Traduit)

Les médias ont rapporté que les Forces de défense populaires du Soudan du Sud ont commencé à se déployer pour sécuriser le champ pétrolier de Heglig à la suite d'un accord tripartite entre le président du Conseil souverain soudanais, Abdel Fattah al-Burhan, le président du Soudan du Sud, Salva Kiir Mayardit, et le commandant des Forces de soutien rapide (RSF), Mohamed Hamdan Dagalo. Le chef d'état-major des Forces de défense populaires du Soudan du Sud, Paul Nang, a expliqué dans des déclarations à la presse depuis le champ pétrolier de Heglig que l'accord prévoyait le retrait de l'armée et la sortie des Forces de soutien rapide de la zone, et il a confirmé que l'objectif de l'accord était de garantir qu'aucun sabotage ne soit commis contre les installations pétrolières !

La question qui se pose avec force est la suivante : qui mérite le plus d'être protégé par des accords, l'être humain pour lequel ces installations pétrolières ont été créées, ou les installations pétrolières elles-mêmes ? Ou bien le sang des musulmans du Soudan est-il devenu moins précieux que les installations pétrolières ? Alors pourquoi al-Burhan n'a-t-il pas rencontré Hemedti pour protéger les civils à Geneina, El-Fasher, Al-Jazirah, Bara, Kalogi, Babnusa et dans d'autres régions qui ont été violées par les RSF, qui ont tué des milliers de personnes innocentes et non armées, violé leur honneur et pillé leurs richesses, alors qu'il était possible de s'asseoir et de parvenir à un accord ?

En effet, l'Islam honore l'être humain, quel qu'il soit. Allah (swt) dit : (وَلَقَدْ كَرِمْنَا بِنِي آدَمَ وَحَمَلْنَاهُمْ فِي الْبَرِّ وَالْبَحْرِ وَرَزَقْنَاهُمْ مِنَ الطَّيَّابَاتِ وَفَضَّلْنَاهُمْ عَلَى كَثِيرٍ مِّنْ خَلْقِنَا تَفْضِيلًا) **“Certes, Nous avons honoré les fils d'Adam. Nous les avons transportés sur terre et sur mer, leur avons attribué de bonnes choses comme nourriture, et Nous les avons nettement préférés à plusieurs de Nos créatures.”** [Al-Isra':70]. Et Allah a fait du meurtre d'une âme sans droit l'un des péchés majeurs les plus graves. Allah (swt) dit : (مَنْ قَلَّ نَفْسًا بِعَيْرِ نَفْسٍ أَوْ فَسَادٍ فِي الْأَرْضِ فَكُلُّمَا قَلَّ النَّاسُ جِمِيعًا) **“quiconque tuerait une personne non coupable d'un meurtre ou d'une corruption sur la terre, c'est comme s'il avait tué tous les hommes.”** [Al-Ma'idah:32].

Alors, qu'en est-il si cette âme est une âme musulmane ? L'interdiction est plus sévère et le caractère sacré plus grand. Allah Tout-Puissant dit : (وَمَنْ يَقْتُلْ مُؤْمِنًا مُّتَعَدِّدًا فَجَزَاؤهُ جَهَنَّمُ خَالِدًا فِيهَا وَعَذَابُ اللّٰهِ عَلَيْهِ وَلَعْنَةُ اللّٰهِ وَأَعْذَابُهُ عَذَابًا عَظِيمًا) **“Quiconque tue intentionnellement un croyant, Sa rétribution alors sera l'Enfer, pour y demeurer éternellement. Allah l'a frappé de Sa colère, l'a maudit et lui a préparé un énorme châtiment.”** [An-Nisa':93]. Et le Prophète (saw) a dit : (لِرَوْا الْثَّنَيْنِ أَهُونُ عَلَى اللّٰهِ مِنْ قَتْلِ رَجُلٍ مُسْلِمٍ) **“La destruction du monde est plus légère pour Allah que le meurtre d'un musulman..”** Et il (saw) a dit : (لَهُمُ الْكُبْرَى حَمْرًا أَهُونُ عَلَى اللّٰهِ مِنْ قَتْلِ الْمُسْلِمِ) **“La démolition de la Ka'ba pierre par pierre est moins grave aux yeux d'Allah que le meurtre d'un musulman.”**

Ainsi, l'âme croyante a toujours eu plus de valeur que tout ce qui existe sur terre, quelle que soit la valeur de ce dernier. Mais sous ces régimes artificiels qui sont les agents de l'Occident colonial mécréant, le sang de l'être humain musulman est devenu moins cher que celui d'un moineau ! C'est pourquoi le peuple soudanais doit avoir un État qui accorde plus de valeur à son sang qu'aux installations pétrolières et autres, et qui lui offre une vie digne dans l'obéissance à Allah. Cet État est celui que l'Islam a déterminé comme étant l'État : le Khilafah Rashidah (Califat bien guidé) selon la méthode de la prophétie qui rétablit notre statut, préserve notre sang, protège notre honneur, sauvegarde nos biens et nous asservit à Allah, le Seigneur

des mondes, afin que nous puissions être parmi ceux qui réussissent dans ce monde et dans l'au-delà.

﴿يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اسْتَجِيبُوا لِلَّهِ وَلِلرَّسُولِ إِذَا دَعَاهُمْ لِمَا يُحِبُّهُمْ﴾

“O vous qui croyez! Répondez à Allah et au Messager lorsqu'il vous appelle à ce qui vous donne la (vraie) vie.” [Al-Anfal:24]

Ibrahim Othman (Abu Khalil)

Porte-parole officiel du Hizb ut-Tahrir dans la Wilayah du Soudan



Tel : 0912240143- 0912377707

E-Mail : Spokman_sd@dbzmail.com

Site Web : <http://hizb-sudan.org>

Site Web officiel du Hizb ut-Tahrir :

www.hizb-ut-tahrir.org

Site Web du bureau central des medias du Hizb ut-Tahrir :

www.hizb-ut-tahrir.info